



NOTA DE PRENSA N° 10 - 2012-GSRC/OF.RR.PP.

Instituciones pública y privadas de Jaén se unen en la lucha frontal contra el dengue.

Por: Gonzalo Alvites Quevedo

“Mejor calidad de vida para la provincia de Jaén”



El martes 21 de febrero, a las 6:00 pm, en los ambientes de la Municipalidad Provincial de Jaén, se llevó a cabo la reunión interinstitucional programada con las diferentes autoridades de la región, donde se coordinaron acciones inmediatas

para solucionar la problemática del Dengue.

En esta reunión estuvieron presentes Monseñor Santiago María García de la Rasilla Dominguez S.J (Obispo del Vicariato Apostólico de Jaén), el consejero regional por Jaén: Elser Elera López; el teniente Alcalde: Lic. Edwin Llique Ventura, 10 regidores de la MPJ, el Gerente Sub regional Jaén - San Ignacio, el gobernador político de la provincia, el gerente GPS Marañón, el Coronel Jefe DIPOL Jaén, presidente de la sociedad de beneficencia pública de Jaén, el director de transportes y comunicaciones, los representantes de las Universidad Alas Peruanas y la Universidad Nacional de Cajamarca- sede Jaén, el director de la UGEL, el director del hospital de apoyo II de ESSALUD, el director del hospital general de Jaén, el director de la DISA Jaén: Dr. Simón Estrella Izarra, periodistas y público invitado.

El tema referido, “Plan de contingencia de lucha contra el dengue”, estuvo dirigido por el Director de la DISA, quién expuso la situación del dengue, la



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN REGIONAL DE SALUD JAÉN
OFICINA DE IMAGEN INSTITUCIONAL Y RR. PP.**



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”

prevención y el presupuesto que se necesita para hacer frente a esta epidemia, así como la necesidad de contar con la participación del factor humano.

Ante esta situación, las autoridades se comprometieron a colaborar de manera inmediata, tal es el caso de la Municipalidad Provincial de Jaén quien aportará s/.4 4070 nuevos soles para contratar al personal que se requiere en la fumigación y para el combustible. De su parte, el Obispo del Vicariato san francisco Javier, ofreció s/.3000 nuevos soles y publicidad en los programas de radio marañón, a lo que sumaron algunos periodistas que ofrecieron 2 spots radiales diarios en diferentes radio emisoras.

Además, la Beneficencia Pública de Jaén entregará una gigantografía y 30 galones del combustible; el MTC se hace presente con 2 camionetas, chofer y gasolina por los 3 días y s/. 3000 nuevos soles para la difusión; la UGEL con 03 camionetas, chofer y combustible para fumigación de colegios y campaña de recojo de inservibles.

Finalmente, la Gerencia participará con 01 camioneta, combustible, chofer y 30 galones de combustible para otras unidades móviles.

Es de esta manera, como las Instituciones del Gobierno se unen para trabajar en la solución de esta epidemia, a lo que el Director de la DISA Jaén, el Dr. Estrella Izarra, invocó para que sigan trabajando unidos por la consecución de resultados en común.

**Se agradece su difusión.
Cajamarca, 22 de febrero del 2012.**

***DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
¡POR UNA GRAN REGIÓN!***